

**Information des Senats
an alle Angehörigen der
Universität für künstlerische
und industrielle Gestaltung –
Kunstuniversität Linz**

Der Senat hat in seiner 2. Sitzung im WS 2022/23 am 16.11.2022 ein neues Ersatzmitglied in die Berufungskommission Designtheorie entsendet. Weiters wurden neue Richtlinien für die Curriculakommission beschlossen. In der Sitzung wurden außerdem die Mitglieder für die Funktionsperiode 2022-2025 in den Arbeitskreis für Gleichbehandlungsfragen entsendet. Vizerektorin Gitti Vasicek war in der Sitzung zu Gast, um über aktuelle Themen aus dem Bereich Lehre zu berichten.